

クローバー



暁中学校令和7年度 2年生
学年通信 第22号
令和7年10月3日 発行

来週はいよいよ学校祭

来週の学校祭に向けて、今週は体育祭総練習や合唱に向けたリハーサルを行いました。どのクラスも本番に向けて気持ちを一つに取り組んでいる様子が見られます。昨年度よりも、1人1人が考えて、自発的に行動する姿が増え、この1年の成長を感じています。ぜひ保護者の方も来週は学校祭に足を運んでいただき、生徒たちが前向きに取り組む姿を見ていただきたいと思います。



お弁当の準備をお願いします！

10/7（火）～9（木）は学校祭と学校祭予備日のため、給食がありません。3日間お弁当の準備をお願いいたします。予定通り10/7（火）8（水）で学校祭が開催された場合でも、予備日の10/9（木）はお弁当が必要になります。ご協力をお願いいたします。

交通系ICカードの準備をお願いします！

学校祭の練習と並行して、11月19日（水）の上級学校訪問に向けた準備を進めています。当日電車での移動の際は混雑が予想されるため、交通系ICカードの準備をお願いしております。また、来年度の修学旅行でも使用する計画を立てております。早めの準備をお願いいたします。